



FRANZ
WINTERSBERGER



Trotz Vollzeitberuf: Beachtliche Platzierungen, samt seelisch-körperlichem Gleichgewicht

Wichtige Etappen zum Erfolg:



- 2006** Triathlonwettbewerb „Ironman Austria“
- 2007** Mehrkampf Lanzarote
- 2008** Ironman Lanzarote
Ironman Austria Kärnten
Ironman Hawaii (WM)
- 2009** Hartes Training, Hausbau
- 2010** Start der langjährigen Vorbereitung auf das RAAM (Race Across America)
Ein intensives, professionelles Training beginnt. Trotzdem arbeitet Franz Wintersberger im normalen Beruf weiter, absolviert das überharte Training neben seiner täglichen Arbeit
- 2011** „Race Around Austria“
- 2013** Sieg in der Klasse 50+ „Race Across America“
- 2013** Streckenrekord beim Race Around Austria im 4er-Team
(Strasser, Misch, Bauer, Wintersberger)



Ein Leben in Extremen mit neuen Zielen

Ständig wachsende Begeisterung für Sport lassen immer wieder neue Ziele und Herausforderungen aufblühen. Das nächste größere Ziel ist der Ironman Hawaii 2018. Dafür werden neue Anschaffungen benötigt, unter anderem ein neues Zeitfahrrad.

- 2016** Anschaffung neues Zeitfahrrad, Trainingslager, Trainingsplanung, mehrere Testwettkämpfe
03. 09. 2016 IRONMAN Podersorf Burgenland
- 2017** **IRONMAN** Testwettkämpfe Lanzarote und Zürich
- 2018** Qualifikationswettkampf **IRONMAN** Lanzarote
Hawaiireise mit Kameramann

